

Habitant à Montréal, mais originaire de l'Estrie, je suis maintenant TR-02 au Bureau de la traduction, où j'ai été embauché à l'été 2021. Je suis devenu délégué syndical pour ma division il y a quelques mois et j'aime beaucoup l'expérience jusqu'à maintenant. J'aimerais donc pouvoir participer aux réunions et aux activités du CEN pour découvrir d'un point de vue plus global le fonctionnement de notre syndicat et contribuer à ma manière en représentant les membres TR, notamment ceux qui ont été plus récemment embauchés.